

Violencia obstaculiza acciones de movimientos feministas en Haití



Logo

Puerto Príncipe, 3 abr (RHC) La organización Kay Fanm lamentó que la actual crisis de inseguridad, marcada por los crímenes de las bandas, obstaculiza las acciones de las organizaciones en defensa de las féminas.

Al celebrarse este lunes el Día Nacional del Movimiento de Mujeres Haitianas, la organización aseguró que el gremio no pretende “bay legen nan batay la” (bajar los brazos) y criticó la inmovilidad del gobierno liderado por Ariel Henry.

El 3 de abril de 1986 decenas de miles de mujeres se manifestaron en Puerto Príncipe y en las provincias para expresar su aspiración a vivir en una sociedad democrática en la que no se les excluya y en la cual sean respetados sus derechos humanos fundamentales, recordó la plataforma.

La movilización también reclamó su inclusión en la vida política y un acceso equitativo a la salud y el empleo.

Treinta y siete años después las mujeres aún exigen mayor inclusión política, igualdad salarial, reivindicación de la violencia de género, así como el fin de un sistema dominado por las desigualdades sociales.

En el actual contexto, con la ampliación de las zonas controladas por las pandillas, la violencia sexual contra las mujeres se ha convertido en un arma de guerra y un instrumento de intimidación, denunció Naciones Unidas.

“Las pandillas utilizan la violencia sexual para infundir miedo y, de manera alarmante, el número de casos aumenta día a día a medida que se profundiza la crisis humanitaria y de derechos humanos en Haití”, indicó la ONU en un comunicado, citando a la jefa interina de derechos humanos de esa organización, Nada Al-Nashif. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318576-violencia-obstaculiza-acciones-de-movimientos-feministas-en-haiti>



Radio Habana Cuba